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© Stadt Erfurt 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 2, 3, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 

 

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie viele leere Baumscheiben gibt es in Erfurt derzeit? (Bitte für jeden 

Stadtteil einzeln auflisten) 
 

Baumscheiben sind keine Kategorie im Kataster, es gibt auch kein Kriterium 

nach dem dies gefiltert werden kann. Baumscheiben sind entweder als 

Staudenfläche oder Bodendecker etc. hinterlegt. Daher kann dazu keine 

quantitative Aussage getroffen werden.  

 

2. Aus welchen Gründen konnten die leeren Baumscheiben bisher nicht 

wiederbepflanzt werden.  
 

Alle Standorte bei denen Fällungen stattfanden, werden auf ihr Potential für 

Nachpflanzungen hin bewertet. Die Gründe warum „leere“ Baumscheiben 

nicht nachgepflanzt werden können, wurden bereits vielfach beantwortet u.a. 

in den Drucksachen 1445/22, 0821/23, 1018/24. 

Hauptgründe sind der beengte Wurzelraum, der Leitungsbestand, die 

Verkehrsorganisation oder anstehende Komplexmaßnahmen bei denen die 

Nachpflanzungen mit betrachtet werden. 

 

3. Wie viele Baumscheiben sollen ab 2025 pro Jahr wiederbepflanzt 

werden? 
 

Perspektivisch werden insgesamt etwa 400 Bäume im Stadtgebiet, den 

Ortsteilen und den Grünflächen angestrebt. Die Nachpflanzungen im 

Straßenbegleitgrün werden aufgrund der Komplexität einen geringen Anteil 

daran haben. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

A. Horn 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Herr Maicher 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

Drucksache 1819/24; Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO; Bepflanzung von 

Baumscheiben; öffentlich 

 

 

 

 

Sehr geehrte Herr Maicher, Erfurt,  
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